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Ata da Quadragésima Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 23 de 
agosto de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Ezequiel Manoel. 
 
Aos 23 dias de agosto de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do 
Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho) e Ronaldo Francisco dos Santos se 
reuniram ordinariamente para a 40ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida o Vereador Labreildes Inácio para fazer a leitura da Bíblia e uma 
oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, que apresentou atestado médico, Gessé Valério 
de Oliveira, Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão) e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia). Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 844/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, 
iluminação e a drenagem das Ruas do Engenho Barbalho I; Indicação nº 
854/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua dos Clarins, em Pontezinha; Indicação nº 
855/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Luiz Eduardo de Lira, em Pontezinha; 
Indicação nº 856/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Manoel Antônio dos Santos, 
em Pontezinha; Indicação nº 857/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma creche na Praia de 
Gaibu; Indicação nº 859/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma praça no Loteamento Alto do Cajueiro, 
Charneca; Indicação nº 860/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da Rua principal do Loteamento Alto do 
Cajueiro, Charneca; Indicação nº 871/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 1º de Maio, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 872/2017, Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da Rua 06, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 873/2017, Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a continuidade da 
pavimentação e a drenagem da Rua do Sossego, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 874/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao 
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Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Frei Damião, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 875/2017, Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a continuidade da 
pavimentação e a drenagem da Rua da Paz, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 883/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que 
solicita ao Poder Executivo para que proceda com a revitalização do asfalto da 
Rua 14, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 884/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento da Rua São Benedito, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
885/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da Rua Agrinaldo Souza Leão, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 436/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo operação tapa buraco na Rua Oscar Francisco de Lima, Ponte 
dos Carvalhos; Projeto de Lei nº 120/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do 
Fórum, que dá o nome Ariano Suassuna à Rua VL Dezenove S Três, situada 
no Bairro Enseada dos Corais. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente que não teve inscrição dos Edis. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre o assalto sofrido pela 
escola Monteiro Lobato ontem, afirma que o governo tem dinheiro para o que 
não é essencial, pede que seja feito o concurso da guarda municipal, fala sobre 
a empresa Casa de Farinha, que está sendo investigada pela Polícia Federal e 
presta serviços ao Município, tendo, inclusive, um dos maiores contratos, pede 
que esta Casa oficie ao TCE/PE para que seja feita auditoria na empresa e 
revisão do contrato, assim como, também pede que se reveja o contrato com a 
Locar. O Presidente, Vereador Ezequiel Manoel se retira, e assume a 
presidência da sessão o Vereador Augusto César. De volta ao Grande 
Expediente: em aparte, o Vereador José de Arimatéia afirma que quando era 
Vice-Prefeita, a Vereadora Edna Gomes denunciou a empresa Casa de 
Farinha, e agora a empresa foi recontratada com valores bem altos, propõe 
que seja feita uma CPI, quer saber como anda o contrato com a empresa Águia 
que faz segurança armada, pois as escolas estão sendo invadidas; em aparte, 
o Vereador César Paiva afirma que não é fácil cuidar da violência, e que não é 
só a cidade Cabo que tem passado por problemas como esse, informa que o 
contrato com a empresa Águia não foi concluído e que se tivesse sido 
concluído amenizaria problemas como esse, e diz que sobre a Casa de Farinha 
a Polícia Federal já está investigando; em aparte, o Vereador Flávio Átila diz 
que o valor pago a Casa de Farinha foi referente ao dívida dos anos de 2015 e 
2016, lamenta a segurança do Município, afirma querer ir ao comando 
estadual, defende que se tivesse a guarda armada nas escolas não teria 
ocorrido o assalto; em aparte, o Vereador José Feliciano fala que a Casa de 
Farinha já teve seu contrato investigado pelo Tribunal de Contas no período de 
2013 a 2016; de volta ao Vereador Ricardo, este afirma que é contra a guarda 
armada privada em um Município que se diz em crise, defende que seja usada 
a guarda patrimonial e defende que se investigue os contratos com a Casa de 
Farinha, sustenta que nunca indicou ninguém para a empresa na gestão do 
Prefeito Vado da Farmácia; Vereador Flávio Átila que afirma que o Vereador 
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Ricardo Carneiro quer repreender os colegas, mas deve ter cuidado com o que 
fala, pois fez parte da gestão anterior e não deveria pedir CPI para Vado; em 
aparte, o Vereador César Paiva afirma que aliados devem ter espaço no 
governo; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro sustenta que não tem 
constrangimento de pedir CPI contra Vado; de volta ao Vereador Flávio Átila, 
este diz que se deve ter cuidado para não associar os erros do governo 
anterior ao atual prefeito; em aparte, o Vereador José de Arimatéia diz que o 
Governo Municipal contrata segurança privada a preço absurdo ao invés de 
valorizar a Guarda Municipal; de volta ao Vereador Flávio Átila, este defende 
que nas escolas estaduais e em quase todos os órgãos públicos a vigilância é 
feita pela segura armada. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 803/2017, Vereador César Paiva; Indicação 
nº 804/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 805/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 842/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 843/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 858/2017, Vereador Irmão Del-Labreíldes 
dos Santos Inácio; Indicação nº 851/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 852/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 853/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 866/2017, Vereador Ronaldo 
Francisco; Indicação nº 867/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 
868/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 869/2017, Origem: 
Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 870/2017, Origem: Vereador 
Ronaldo Francisco; Indicação nº 877/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; 
Requerimento nº 429/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 430/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
431/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 432/2017, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 434/2017, Vereador Labreíldes dos 
Santos-Irmão Del; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 29 de agosto, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


